

## Fallece David Charles Thomas en su casa en España

27/08/2013

Consternación en el mundo del golf por la muerte de Dave Thomas.

La noticia del fallecimiento del diseñador ha sacudido la industria del golf, en especial los sectores relacionados con el diseño, donde era bien conocido.

“Nos deja un diseñador de enorme talla”, lamenta desde Marbella Ignacio García.

El conocido arquitecto de campos de golf británico David Charles Thomas, más conocido como Dave Thomas, muere a los 79 años recién cumplidos en su casa en la Costa del Sol.

Fue jugador de golf profesional durante más de veinte años y en su última etapa se dedicó al diseño de campos de golf. Ideó más de un centenar de campos por todo el mundo, más de catorce en España -la mitad en Andalucía, donde residía desde hacía más de una década.

Precisamente en la Costa del Sol, Ignacio García fue uno de los pocos arquitectos españoles de campos de golf que trabajó con Dave Thomas en su última etapa de diseñador.

Ambos fueron contratados en 2001 para construir los segundos 18 hoyos de uno de los clubes de golf más internacionales en la costa. Dave Thomas firmó el diseño inicial e Ignacio García la ejecución de obra y el diseño de interés turístico.